

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	MERGER
EFFECTIVE DATE:	10/01/2007

CONVEYING PARTY DATA

Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
GEPA Gesellschaft fur Prozessautomation & PC- Anwendungen m.b.H.		05/28/2008	Limited Liability Joint Stock Company: GERMANY

RECEIVING PARTY DATA

Name:	Rockwell Automation Solutions GmbH
Street Address:	Zur Giesserei 19-27
City:	Karlsruhe
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	76227
Entity Type:	Private Limited Company: GERMANY

PROPERTY NUMBERS Total: 1

Property Type	Number	Word Mark
Registration Number:	3017216	VERSIONWORKS

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: (414)223-5000
 Phone: 414-273-2100
 Email: splagemann@whdlaw.com
Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.
 Correspondent Name: Whyte Hirschboeck Dudek S.C.
 Address Line 1: 555 E Wells St, Ste 1900
 Address Line 2: Attn: Suzanne Plagemann
 Address Line 4: Milwaukee, WISCONSIN 53202

ATTORNEY DOCKET NUMBER: ROC-37354

CH \$40.00 3017216

DOMESTIC REPRESENTATIVE

Name: John M. Miller
Address Line 1: Rockwell Automation, Inc.
Address Line 2: 1201 S Second St
Address Line 4: Milwaukee, WISCONSIN 53204

NAME OF SUBMITTER:	Suzanne Plagemann
Signature:	/Suzanne Plagemann/
Date:	11/21/2011

Total Attachments: 9
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page1.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page2.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page3.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page4.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page5.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page6.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page7.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page8.tif
source=ROC-37354 VERSIONWORKS Merger Agreement#page9.tif

URNr. 240/2008

VERHANDELT

zu Bad Homburg v.d. Höhe

am 28. Mai 2008

Vor mir, dem unterzeichnenden Notar

Walter Blumenthal

mit dem Amtssitz in Bad Homburg v.d. Höhe
he erschien heute:

**Herr / Mr.
Frederic Hendrickx
geboren/born on 13 Januar 1969
geschäftsansässig/business address: Vorstlaan 36
1170 Brussel, Belgien/Belgium**

ausgewiesen durch belgischen Personalausweis Nr.: 121 0039457 56.

Die Frage des Notars nach einer Vorbefassung durch ihn oder einer seiner Sozien außerhalb seiner Notartätigkeit im Sinne des § 3 Abs. 1 Satz 1 Nr. 7 BeurkG wird von dem Erschienenen verneint.

Der Erschienene erklärte vorab, nachstehende Erklärungen nicht im eigenen Namen, abzugeben, sondern erstens als alleinvertretungsberechtigter von den Beschränkungen des § 181 BGB befreiter Geschäftsführer für die

TRANSACTIONED

in Bad Homburg v.d. Höhe

on 28 May 2008

Before me, the undersigning notary public

with seat at Bad Homburg v.d. Höhe today
appeared:

identified by Belgian Identity Card Nr.:
121 0039457 56.

The Attendees denied the question of the notary public regarding a former retainer of him or one of his partners beyond his activity as notary public according to Sec. 3 para. 1 sentence 1 no. 7 Notarization Act.

The attendee declared to make the following statements not on his own behalf, but first as managing director with the right to represent solely and individually and released from the restrictions set forth in Sec. 181 German Civil Code ("BGB") of

GEPA Gesellschaft für Prozeßautomation und PC-Anwendungen mbH

VershaelzGEPArev MLGv.1.doc

- im folgenden auch "GEPA" - mit dem Sitz in Landau, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Landau unter HRB 1979. Die beglaubigte Kopie des Handelsregisterauszugs wird dieser Niederschrift als Anlage 1 beigelegt.

- hereinafter also "GEPA", with its registered office in Landau, registered in the trade register of the Local Court of Landau under HRB 1979. The certified copy of the excerpt of the trade register is attached to this deed as annex 1.

Und zweitens als von den Beschränkungen des § 181 BGB befreiter alleinvertretungsberechtigter Geschäftsführer für die Firma

And second as managing director with the right to represent solely and individually and released from the restrictions set forth in Sec. 181 German Civil Code ("BGB") of

Rockwell Automation Solutions GmbH

- im folgenden auch „Rockwell“ - mit dem Sitz in Karlsruhe, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Mannheim unter HRB 104030. Die beglaubigte Kopie des Handelsregisterauszugs wird dieser Niederschrift als Anlage 2 beigelegt.

- hereinafter also "Rockwell" – with business seat in Karlsruhe registered in the trade register of the Local Court of Mannheim under HRB 10430. The certified copy of an excerpt of the trade register is attached to this deed as annex 2.

Der Erschienene handelt drittens bei dieser Beurkundung als von den Beschränkungen des § 181 BGB befreiter alleinvertretungsberechtigter Geschäftsführer für die Firma

Third the Attendee acts throughout this notarization as managing director with the right to represent solely and individually and released from the restrictions set forth in Sec. 181 German Civil Code ("BGB") of

Rockwell Automation GmbH

- im folgenden auch "Rockwell Automation". Rockwell Automation mit dem Sitz in Haan, ist eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Wuppertal unter HRB 13703. Die beglaubigte Kopie des Handelsregisterauszugs wird dieser Niederschrift als Anlage 3 beigelegt.

- hereinafter also "Rockwell Automation". Rockwell Automation with its seat in Haan is registered in the trade register of the Local Court of Wuppertal under HRB 13703. The certified copy of an excerpt of the trade register is attached to this deed as annex 3.

Auf Ersuchen des Erschienenen beurkunde ich seinen Erklärungen entsprechend, was folgt:

Upon request of the Attendee, I certify the following according to his declarations:

A.

Verschmelzungsvertrag:

Merger Agreement:

zwischen/between

VerschmGEPA
29032005

GEPA Gesellschaft für Prozeßautomation und PC-Anwendungen mbH

und/and

Rockwell Automation Solutions GmbH

Präambel

Sämtliche Geschäftsanteile der GEPA werden von Rockwell gehalten.

Preamble

All shares of GEPA are held by Rockwell.

I.

Firma und Sitz

1. Die Firma der übertragenden Gesellschaft lautet:
GEPA Gesellschaft für Prozeßautomation und PC-Anwendungen mbH.
Der Sitz der Gesellschaft ist Landau.
2. Die Firma der übernehmenden Gesellschaft lautet:
Rockwell Automation Solutions GmbH.
Der Sitz der Gesellschaft ist Karlsruhe.

I.

Company name and Seat

1. The company name of the transferring company is:
GEPA Gesellschaft für Prozeßautomation und PC-Anwendungen mbH.
The corporate seat of the company is Landau.
2. The company name of the receiving company is:
Rockwell Automation Solutions GmbH.
The corporate seat of Rockwell is Karlsruhe.

II.

Vermögensübertragung

GEPA überträgt ihr Vermögen als Ganzes mit allen Rechten und Pflichten unter Auflösung der Gesellschaft ohne Abwicklung im Wege der Verschmelzung durch Aufnahme gemäß §§ 2 Nr. 1, 20 Abs. 1 Nr. 1 bis 3 S. 1, 46 ff. UmwG auf Rockwell.

II.

Transfer of assets

GEPA transfers its assets as a whole with all rights and duties by way of a merger by dissolution without winding-up to Rockwell by way of acquisition according to Sec. 2 No. 1, 20 para. 1 No. 1 to 3 S. 1, 46 ff. German Reorganization Act ("UmwG").

III.

Verschmelzungstichtag

1. Die Übernahme des Vermögens der GEPA erfolgt im Innenverhältnis mit Wirkung zum 1. Oktober 2007, 0.00 Uhr (Verschmelzungstichtag gemäß § 5 Abs. 1 Nr. 6 UmwG).

III.

Qualifying Date for Merger

1. The taking over of GEPA's assets becomes effective internally as of October 1, 2007, 0.00 o'clock (qualifying date for merger according to Sec. 5 para. 1 No. 6 UmwG).

2. Von diesem Zeitpunkt an gelten alle Handlungen und Geschäfte von GEPA als für Rechnung von Rockwell vorgenommen.

**IV.
Gegenleistung**

Da Rockwell alle Geschäftsanteile von GEPA hält, erfolgt keine Gegenleistung für die Verschmelzung.

**V.
Sonderrechte**

Besondere Rechte und Vorteile für die Gesellschafter von GEPA oder an sonstige in § 5 Abs. 1 Nr. 7 und 8 UmwG bezeichnete Personen werden nicht gewährt.

**VI.
Schlußbilanz**

Der Verschmelzung wird die Bilanz von GEPA zum 30. September 2007 (Schlussbilanz) zugrundegelegt, die dieser Niederschrift als Anlage 4 beigelegt wird.

**VII.
Arbeitsrechtliche Folgen der Verschmelzung für die Arbeitnehmer und ihre Vertretungen**

Die Folgen der Verschmelzung für die GEPA Arbeitnehmer ergeben sich aus §§ 20 Abs. 1 Nr. 1 und 2, 324 UmwG i.V.m. § 613 a BGB.

Mit dem Wirksamwerden der Verschmelzung, d.h. dem Tag der Eintragung der Verschmelzung in das Handelsregister am Sitz von Rockwell, gehen sämtliche Arbeitsverhältnisse bei GEPA auf Rockwell gemäß §§ 324 UmwG, 613 a Abs. 1 BGB mit allen Rechten und Pflichten über.

Die Arbeitnehmer sind hierüber gemäß § 613a Abs. 5 BGB in Textform zu unterrichten.

VerschmGEPA
29032005

2. From this point of time onward, all actions and transactions of GEPA shall be deemed to be made on account of Rockwell.

**IV.
Consideration**

As Rockwell holds all shares of GEPA a consideration is not paid for the merger.

**V.
Special Rights**

No special rights or privileges shall be granted to the shareholders of GEPA or any other persons mentioned in Sec. 5 para. 1 no. 7 and 8 UmwG.

**VI.
Closing balance sheet**

The merger shall be based on the balance sheet of September 30, 2007 of GEPA (closing balance sheet), which as attached to this deed as annex 4.

**VII.
Consequences of the merger for Employees and their Representatives**

The legal consequences for the employees of GEPA result from §§ 20 para. 1 No. 1 and 2, 324 Transformation Act (UmwG) in connection with § 613 a German Civil Code (BGB).

According to §§ 324 UmwG, 613 a BGB, all employments of GEPA shall automatically be transferred with all rights and duties from GEPA to Rockwell when the merger becomes effective, i.e. when the merger is registered with the commercial register at the registered seat of Rockwell.

The employees have to be informed in printed form of their transfer according to Sec. 613a para 5 BGB.

Für die 13 Mitarbeiter bei GEPA und die 147 Mitarbeiter von Rockwell ergeben sich keine Folgen und Maßnahmen. Durch die Verschmelzung ändert sich die tatsächliche Organisation des Betriebs nicht. Ein Betriebsrat besteht weder bei GEPA noch bei Rockwell.

Andere als die oben beschriebenen Folgen und Maßnahmen ergeben sich und bestehen aufgrund dieser Verschmelzung nicht, insbesondere führt die Verschmelzung nicht zu einem Abbau von Arbeitsplätzen.

VIII.

Wirksamkeit/Wirtschaftliches Eigentum

Dieser Verschmelzungsvertrag wird nur wirksam, wenn die Gesellschafterversammlungen von GEPA und Rockwell durch notariell zu beurkundende Beschlüsse dem Abschluss des Verschmelzungsvertrages zustimmen, § 13 Abs. 1 und 3 UmwG.

GEPA ist nur berechtigt, im Rahmen eines ordnungsmäßigen Geschäftsgangs oder mit vorheriger Einwilligung von Rockwell über die Vermögensgegenstände von GEPA zu verfügen. Damit geht das wirtschaftliche Eigentum an den Vermögensgegenständen der GEPA mit Abschluss dieses Vertrages auf Rockwell über.

IX.

Staatliche Genehmigung

Die Verschmelzung bedarf keiner staatlichen Genehmigung.

X.

Schlussbestimmungen

1. Änderungen und Ergänzungen dieses Vertrages bedürfen der notariellen Beurkundung.

No consequences or measures will take effect with regard to the 13 employees at GEPA and the 147 employees of Rockwell. The merger does not trigger the actual organization of the business units. A works council does neither exist at GEPA nor at Rockwell.

No other consequences or measures shall result from or arise due to the merger apart from those described above; the merger will in particular not cause the termination of employments.

VIII.

Effectiveness/economic ownership

This merger agreement only becomes effective if the shareholders' meetings of GEPA and Rockwell approve of the conclusion of this merger agreement by notarized resolutions, Sec. 13 para. 1 and 3 UmwG.

GEPA is only entitled to dispose of its assets in the normal course of business or after the prior consent of Rockwell. In so far the economic ownership of the assets of GEPA is transferred to Rockwell with the conclusion of this agreement.

IX.

Administrative Approval

The merger does not require any administrative approval.

X.

Final Provisions

1. Amendments and alterations of this agreement need to be authenticated by a notary.

2. Sollten Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam sein oder werden oder sollte sich in diesem Vertrag eine ergänzungsbedürftige Lücke herausstellen, so wird hierdurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. Anstelle der unwirksamen Bestimmungen oder zur Ausfüllung der Lücke soll eine angemessene Regelung treten, die - soweit rechtlich möglich - dem am nächsten kommt, was die Parteien wirtschaftlich gewollt haben oder nach dem Sinn und Zweck dieses Vertrages gewollt haben würden, soweit sie den Punkt bedacht hätten.
2. Should any provision of this agreement be or become invalid or not contain a regulation the remaining provisions shall nevertheless continue to be fully effective. In place of the invalid provision or loophole a legally permissible provision shall be in force which comes as near as possible to what the contracting parties would have agreed on had they recognized this loophole.

B.

Verschmelzungsbeschluss der Gesellschafterversammlung von Rockwell

Der Erschienene erklärte, was folgt:
Rockwell Automation ist die alleinige Gesellschafterin der Rockwell.

Unter Verzicht auf alle durch Gesetz oder Gesellschaftsvertrag vorgeschriebenen Form und Fristvorschriften, die die Einberufung und Abhaltung einer Gesellschafterversammlung betreffen, hält Rockwell Automation hiermit eine Gesellschafterversammlung der Rockwell ab und beschließt einstimmig, was folgt:

I.

Zustimmung zum Verschmelzungsvertrag

Rockwell Automation stimmt als Gesellschafter der Rockwell dem Verschmelzungsvertrag oben unter A. zu.

II.

Verzichtserklärungen

Merger resolution of the shareholders' resolution of Rockwell

The Attendee declared the following:
Rockwell Automation is the only shareholders of Rockwell.

Waiving all requirements of form and time as presented by law and the articles of association regarding the convening and procedure for a shareholders meeting, Rockwell Automation hereby holds a shareholders' meeting of Rockwell and pass unanimously the following resolutions:

I.

Approval of the Merger Agreement

The Shareholder approves the merger agreement above under A.

II.

Waivers

1. Die Gesellschafterin verzichtet hiermit unwiderruflich auf das Recht, gegen die Wirksamkeit des Verschmelzungsbeschlusses Klage zu erheben.
2. Ebenso wird auf die Erstellung eines Verschmelzungsberichtes, die Prüfung der Verschmelzung sowie auf die Erstellung des Verschmelzungsprüfungsberichtes ausdrücklich verzichtet.

Damit ist die Gesellschafterversammlung beendet.

1. The Shareholder hereby irrevocably waives its right to bring an action against the effectiveness of the merger resolution.
2. Furthermore, the issuance of a merger report, a merger audit as well as the issuance of a merger audit report is expressly waived.

The shareholders' meeting is thereby concluded.

C.

Verschmelzungsbeschluss der Gesellschafterversammlung von GEPA

Der Erschienene erklärte, was folgt:

Rockwell hält sämtliche Geschäftsanteile an GEPA.

Unter Verzicht auf alle durch Gesetz oder Satzung vorgeschriebenen Form- und Fristvorschriften, die die Einberufung und Abhaltung einer Gesellschafterversammlung betreffen, hält Rockwell hiermit eine Gesellschafterversammlung von GEPA ab und beschließt einstimmig, was folgt:

I.

Zustimmung zum Verschmelzungsvertrag

Die Gesellschafterin stimmt dem Verschmelzungsvertrag oben unter A. zu.

II.

Feststellung des Abschlusses

Die Gesellschafterin stellt den Jahresabschluss der GEPA zum 30. September 2007 fest.

III.

Verzichtserklärungen

Merger resolution of the shareholders' resolution of GEPA

The Attendee declared the following:

Rockwell holds all shares of GEPA.

Waiving all requirements of form and time as presented by law and the articles of association regarding the convening and procedure for a shareholders meeting, Rockwell hereby holds a shareholders meeting of GEPA and resolves unanimously as follows:

I.

Approval of the Merger Agreement

The Shareholder approves of the merger agreement above under A.

II.

Approval of the statement of accounts

The Shareholder approves the annual statement of accounts of GEPA per September 30, 2007.

III.

Waivers

1. Die Gesellschafterin verzichtet hiermit unwiderruflich auf das Recht, gegen die Wirksamkeit des Verschmelzungsbeschlusses Klage zu erheben.
2. Ebenso wird auf die Erstellung eines Verschmelzungsberichtes, die Prüfung der Verschmelzung sowie auf die Erstellung des Verschmelzungsprüfungsberichtes ausdrücklich verzichtet.

Damit ist die Gesellschafterversammlung beendet.

1. The Shareholder hereby irrevocably waives its right to bring an action against the effectiveness of the merger resolution.
2. Furthermore, the issuances of a merger report, a merger audit as well as the issuance of a merger audit report are expressly waived.

The shareholders' meeting is thereby closed.

D.

Sonstiges

Der Notar hat den Erschienenen auf den weiteren Verfahrensablauf bis zum Wirksamwerden der Verschmelzung, auf den Wirksamkeitszeitpunkt sowie auf die Rechtsfolgen der Verschmelzung hingewiesen.

Miscellaneous

The notary cautioned the Attendee on the further procedure up to the validity of the merger, the point of time of such validity as well as the legal consequences of the merger.

Kosten, Kopien

Die Kosten dieser Urkunde und ihres Vollzugs trägt Rockwell.

Costs, Copies

The cost of this deed and its execution shall be borne by Rockwell.

Beglaubigte Kopien erhalten:

- GEPA GmbH,
- Rockwell Automation Solutions GmbH,
- Rockwell Automation GmbH,
- das Handelsregister Landau,
- das Handelsregister Mannheim,
- das zuständige Finanzamt.

Certified copies of this deed shall receive:

- GEPA GmbH,
- Rockwell Automation Solutions GmbH,
- Rockwell Automation GmbH,
- the Trade Register of Landau,
- the trade register Mannheim,
- the competent tax office.

E.

Vollmacht

Der Erschienene bevollmächtigt hiermit

Nadja Yusufzada und Tobias Seidel

Power of Attorney

The Attendee hereby authorizes

beide Notarangestellte, dienstansässig: Kaiser-Friedrich-Promenade 85, 61348 Bad Homburg v.d. Höhe, und zwar jede einzeln und unter Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB, Änderungen und Ergänzungen dieser Urkunde für die Gesellschafter zu beschließen und zum Handelsregister anzumelden.

Die Vollmacht bezieht sich auch auf Änderungen der Registeranmeldung der Verschmelzung, soweit solche Änderungen vom Registergericht verlangt werden.

Maßgeblich ist ausschließlich der deutsche Wortlaut dieses Dokuments.

Vorstehende Niederschrift einschl. Anlagen wurde dem Erschienenen in deutscher Sprache von dem Notar vorgelesen, dem Erschienenen zur Durchsicht vorgelegt, von dem Erschienenen genehmigt und von ihm und dem Notar wie folgt unterschrieben:



Blume Hal, Notar

both notary clerks at the official residence in Kaiser-Friedrich-Promenade 85, 61348 Bad Homburg v.d. Höhe, each in her own capacity and released from the restrictions set forth in Sec. 181 BGB, to resolve amendments of and supplements to this deed for the Shareholders and to apply for entry in the trade register.

This power of attorney also comprises amendments of the trade register application for the merger, insofar as such amendments are requested by the registration court.

This document shall be governed solely by its German wording.

The above deed inclusive the attachments were read aloud by the notary public in German language to the Attendee, presented to the Attendee for reviewing, approved by the Attendee and signed by him and the notary as follows: